

Buenos días compañerxs

Como podeís ver en la prensa en Madrid estamos hostigados por la extrema derecha (Vox) y el partido de Cs.

Personalmente llevo más de dos meses de acusaciones, de acoso, insultos tanto en la RRSS, por whatsAaps, por teléfono. En varios medios de comunicación nos han censurado despues de habernos grabado o manipulado las palabras o denegado su acceso despues de tener concertadas las entrevistas. (por cuestiones técnicas)

Siempre desde COGAM hemos intentado mantener la unidad y lo pensamos seguir haciendo con la ejecutiva de FELGTB. Es un "ataque a nuestros derechos no a nosotrxs", por parte de partidos que dicen que los colectivos LGTBI no podemos hacer politicas sino solo divertirnos en la fiesta. Es como si fuéramos menores sin emancipar, sin libertad y tutelados por aquellos que quieren manipularnos.

Deciros que hoy sacaremos un comunicado esta mañana, ya que lo estan haciendo los responsables de educación los cuales se encuentran en un encuentro en Italia y lo mandaré yo personalmente a agencias.

Tambien hemos pensado lanzar unos mensajes en twitter, que os hago pasar. Llevamos tiempo sin contestar a los insultos, acoso y amenazas desde el colectivo, si bien estamos haciendo un recopilatorio de las mismas RRSS, como de llamadas telefonicas.

Tendremos junta directiva el próximo miercoles y analizaremos la situacion que se ha creado respecto a COGAM y tomaremos las medidas que estimemos oportunas.

Tambien queremos tener una reunión con las asociaciones LGTBI de Madrid, sean de FELGTB o no y poder tener una estrategia común y poder realizar acciones conjuntas.

Somos conscientes que COGAM podemos ser los primeros pero no los últimos.

Sin más, recibir un afectuoso saludo

#NiUnPasoAtrás

**CARMEN GARCÍA DE MERLO
PRESIDENTA**